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令和４年度 第８回みやま市教育委員会定例会 会議録 

 

◆召集日時  令和４年１１月１７日 午前１０時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 大会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（４名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  北 原 八州子 

   

２．欠席委員（１名） 

・委員  宮 本    篤 

 

３．事務局出席者（１２名） 

・教育部長              藤 吉 裕 治 

・教育総務課長            堤    則 勝 

・指導室長               上 田 理 彰 

・社会教育課長            山 田 利 長 

・学校教育課長補佐兼学校教育係 

学務担当係長            河 野 成 嗣 

・社会教育課長補佐兼社会教育係 

総合市民センター企画・運営担当係長 渡 邉  満 昭 

・総務担当係長            荒 木 洋 子 

・学校再編推進担当係長        中 島 豊 晴 

・学校施設係長            今 村  幸 助 

・学校給食担当係長          石 橋 将 和 

・指導室主任指導主事               松 藤 桂 輔 

・教育研究所長            藤 岡  育 代 

   

４．傍聴人（０名）   

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４） 議案第２０号 みやま市立中学校の少人数指導体制整備の実施に関する規則

  の一部を改正する規則の制定について 
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（５）報告事項 

（６）次回教育委員会について 

 

【午前１０時０５分 開会】 

 

 

【教育長】  教育活動が一番充実する季節である。各学校では子供たちがしっかり学

習に励んでいると思う。 

  新型コロナウイルス感染症は、陽性者の数が増加している。第 8波に入

ったとの専門家の指摘もあり、インフルエンザとの同時流行を見据え、感

染対策をとっての教育活動を各学校に指示している。 

  さて、2学期制については、教育委員会でも意見があった保護者への説

明を丁寧に行うことなどを考慮し、次年度は試行とさせていただく。 

  さらに、次年度以降、課題となるのがワンヘルス教育の推進と中学校部

活動の地域移行である。 

  先日、ワンヘルス国際大会が福岡市で開催され、みやま市の発表があり、

瀬高中学校の取り組みが紹介された。次年度は市内の全小中学校で教育課

程に位置づけ、実践を計画している。 

  部活動の地域移行は、スポーツ庁などの有識者会議で令和 8年度には休

日の部活動を地域に移行することが提言され、令和 5年度から令和 7年度

まで移行強化年間とされた。今後、国や県の方針を注視したい。 

  この 2つは総合教育会議の議題としても考えている。 

  また、今月は「福岡教育月間」である。本市では、「みやま市？（はて

な）に挑戦する調べる学習コンクール」を開催し表彰した。今年は市内の

小中学生から 1000点を超える応募があり、市内小中学生の 2.5人に 1人が

応募した。次年度は優秀作品の発表会を企画したい。 

  最後に、不祥事について、みやま市の体育施設で委託業者のパート従業

員が施設使用料を着服していた事案や職員の着服事案が発生した。学校内

の会計も定期的に検査を行うよう指示した。また、近隣では盗撮事案、飲

酒運転が続発している。先日の校長会で、不祥事防止の徹底を指示した。 

   ただ今から、令和 4年度第 8回みやま市教育委員会定例会を開会する。 

 

○日程第１ 第８回みやま市教育委員会定例会の会期は、令和 4年 11月 17日の１日間 

 とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２ 会議録作成者は、総務担当係長 荒木洋子とする。 

・・・全員同意 
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○日程第３ 会議録署名委員の指名については、教育長と北原 八州子 委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４ 議案第２０号 

  ■ みやま市立中学校の少人数指導体制整備の実施に関する規則の一部を 

 改正する規則の制定について 

【学校教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑などありませんか。   

【井上委員】 ・一定の要件を満たす場合とは、どのような条件か。 

【学校教育課長補佐】 

 ・職名を少人数指導体制整備特別教員から講師に変更することが、一定

の要件である。それにより福岡県と同じ取り扱いになり、在職期間に

含むことができ、期末勤勉手当がより充実される。 

【井上委員】 ・変更できるのは、どのような場合なのか。 

  非常勤は要件を満たさないが、市費で常勤雇用されていた人が県費の

常勤講師になった場合、市費で雇われた分の年数がボーナスに反映す

るという意味か。 

【学校教育課長補佐】 

 ・その通りである。 

【教育長】 ・議案どおり可決してよろしいですか。 

  「異議なし」 

・・・可決 

○日程第５ 報告事項 

 ■ 教育部長 

【教育部長】 ・12月議会の日程について              （資料 P1） 

 ・前回定例会以降の教育関係の報告 

  10月 15日（土）興田準一児童文学祭開催 

  10月 30日（日）みやま市総合美術展、人権啓発映画上映会 

 ・ 今後の予定 

  11月 24日（木）みやま市自治功労者表彰式 

  11月 26日、27日 まるごとみやま市民祭り 

 

■ 教育総務課 

【総務担当係長】 ・越前町交流事業の日程について             （資料 P2） 

   

■ 学校教育課 

【学校教育課長補佐】 
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 ・県内の小学校で同級生切りつけ事案が発生している。 

  公務支援システムを活用して、各小中学校へ子供たちの日常の様子や

人間関係に注視をお願いし、他人を傷つける恐れのある器具について

は、先生が不在になる状況が生じないよう通知している。 

 

【学校給食担当係長】 

 ・先日の校長会において、新型コロナウイルス感染症によって出席停止

になった場合の給食費の取扱いについて周知を行った。休み始めて 4

日目以降からの給食費を返還するものである。 

   

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

【井上委員】 ・GIGAスクール構想の実態について、タブレットの破損状況と対応を教

えて欲しい。 

【学校教育課長補佐】 

 ・各学校から破損状況の報告書が提出され、予備機で対応している状況

である。 

【井上委員】 ・代替の機器で対応するのか。費用負担はどうなるのか。 

【学校教育課長補佐】 

 ・代替か修繕で対応しており、契約している業者からまとめて対応して

いただいている。 

【教育部長】 ・以前に保険加入を検討したが、代替機器をある一定数揃える方が、保

険料を支払い続けるよりも費用負担が少ないということになった。 

 

【樺島委員】 ・給食費の取扱いで、出席停止 4日目とした根拠はなにか。 

【学校給食担当係長】 

 ・給食を 3日間止めるのは基本的に難しいことがあり、3日目までは給

食費を返さないというルールがあった。それを再度確認して周知した。 

【樺島委員】 ・現在、給食費は足りているのか。 

【学校給食担当係長】 

 ・今のところ学校から足りないという話はないが、コロナの臨時対策交

付金を活用して、物価高騰分として学校へ支払う予定である。 

 

■ 指導室 

【指導室長】 ・新型コロナウイルス感染状況について 

  10月は 4、5件だったが、現在約 30件の報告がある。 

  児童生徒の陽性者 16名。残りは濃厚接触者である。 

【研究所長】 ・調べる学習コンクールについて 

  応募数 1,040点 
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  教育長賞 4点、優秀賞 4点、優良賞 8点、佳作賞 20点、入賞 73点 

  表彰式はコロナ禍のため縮小して実施。 

   

■ 社会教育課 

【社会教育課長】 ・12月 4日（日）人権啓発講演会について （別紙資料） 

 ・みやま市総合市民センター管理運営計画について（別紙資料） 

 ・市内体育施設の管理業務委託業者のパート職員による使用料着服につ

いて 

    

 

○日程第８ 次回教育委員会について  

 ◎ 次回定例会 令和４年１２月１４日（水）１０時００分～ 

 

 

【教育長】 これで本日の日程は全て終了しました。 

 令和 4年度第 8回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

【午前１０時４５分 閉会】 


